

El retrovisor

1849

Tal día como hoy, en 1849, las tropas francesas entraron en Roma tras un asedio prolongado con el objetivo de restaurar el poder del papa Pío IX, derrocado meses antes por la efímera República Romana. La intervención francesa, aunque buscaba restaurar el poder papal, tuvo la consecuencia de dificultar la

unificación italiana al mantener a Roma bajo control del Papa y fuera del reino de Cerdeña que lideraba el proceso de integración. En 1850, España envió una expedición militar a Roma en apoyo al pontífice como gesto de solidaridad política y religiosa, consolidando la influencia católica en Europa.



ÁLEX ZEA

Foto de familia de los premiados con las autoridades presentes en el acto

Málaga

Premios Turismo de LA RAZÓN

España es una potencia turística a nivel mundial, tal y como demostró ayer la XIV edición de los Premios Turismo de LA RAZÓN, una cita que congregó en la ciudad de Málaga a los principales protagonistas del sector. Estos galardones reconocen el buen hacer de destinos, empresas y entidades públicas y privadas que trabajan para que el engranaje del sec-

tor funcione a pleno rendimiento. El acto estuvo presidido por Arturo Bernal, consejero de Turismo y Andalucía Exterior de la Junta de Andalucía, y contó con la participación de Francisco de la Torre, alcalde de Málaga, junto a otras autoridades. Entre los reconocimientos, The Palace Hotel recibió el premio especial a la renovación del año.



ÁLEX ZEA

Carlos García, Esperanza González, Patricia Navarro, Arturo Bernal, Francisco de la Torre, Francisco Marhuenda, Jesús Lupiáñez, Pilar Fernández-Figueres y Andrés Navarro

Obituario

Rick Hurst
(1946-2025)*Exitoso actor de televisión*

El mundo del espectáculo y los fanáticos de la televisión están de luto tras la repentina muerte de Rick Hurst, el actor estadounidense que dio vida al inolvidable sheriff Cletus Hogg en la icónica serie «The Dukes of Hazzard» (Los Dukes de Hazzard). Hurst falleció en Los Ángeles a los 79 años, según confirmó su primera esposa, Candace Kaniecki, al portal TMZ. La noticia sorprendió tanto a sus colegas como a sus seguidores, ya que el actor se encontraba activo y gozaba de buena salud, con compromisos profesionales vigentes.

Trayectoria

Rick Hurst se hizo mundialmente conocido por interpretar al torpe pero entrañable Cletus Hogg, el primo del villano Boss Hogg, en «The Dukes of Hazzard», serie emitida originalmente entre 1979 y 1985. Su personaje fue ascendiendo en importancia y se convirtió en uno de los favoritos del público por su simpatía y comicidad. Hurst formó parte del elenco principal desde la segunda temporada y, aunque su presencia disminuyó en las últimas entregas, regresó para las películas derivadas de la serie. Además de su papel en «The Dukes of Hazzard», Hurst tuvo participaciones en otras producciones televisivas de renombre, como «MASH*», consolidando una carrera que abarcó varias décadas y que lo convirtió en un rostro familiar.